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Hora o periodo 
de tiempo 

Interpretación 
(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) 

Descripción 

3:00 pm a 
5:00 pm 

Después de esperar mucho tiempo, más de un 
año para ser precisos, por fin pude tener mi 
foto de graduación. La verdad que, ésta fue 

muy distinta a la manera en que lo imagine en 
el momento de hacer el contrato con los de las 

fotos. Fue distinta porque no imaginé que 
debería de esperar tanto para que me la 

tomaran, fue distinta porque no pasó por mi 
cabeza que surgiría una pandemia en los 
inicios del siglo XXI, fue distinta porque el 

ambiente fue distinto. 
Hubo momentos en que llegue a pensar en 

que dicho evento jamás se llevaría a cabo, mi 
novia pensó lo mismo, pues somo compañeros 

de dicha generación. 

El 13 de noviembre de 2021 los egresados de la 
carrera de Historia de la Facultad de Estudios 

Superiores (FES) Acatlán, de los cuales soy parte, 
pudimos tomarnos la foto de graduación, misma 
que había sido pospuesta por más de un año y 
que en 2021 también sufrió cambios de fecha 

con respecto a su realización. 
Es así que gracias a la autorización de las 

autoridades universitarias y a las condiciones 
favorables en ese momento, con respeto al 

comportamiento de la pandemia, el evento se 
pudo realizar. 

 



 

 

 Tuve que esperar más de un año, para volver a 
mirar los rostros de aquellos compañeros y 

amigos que por largos cuatro años me 
acompañaron en la carrera, lamentablemente, 
no todos estuvieron ahí, pero sí pude disfrutar 
de rememorar momentos con aquellos amigos 
que asistieron. Sin duda que verlos me llenó de 

mucha alegría. 
Al mismo tiempo, creo que la larga espera hizo 
que el evento cobrara mayor significado, pues 
creo que todos, sin ninguna duda, aunque no 
lo dijéramos, pensamos en ser afortunados de 
poder vivir y gozar ese momento con nuestros 
familiares y nuestros amigos. Yo por mi parte 

me sentí agradecido de contar con la presencia 
de mis padres y que me vieran cumplir un 

pequeño paso en la formación educativa. A tal 
punto de sentirme orgulloso de ellos, de haber 

echo de mi un hombre de bien y humilde. 
Debo mencionar que al momento de estar 
escribiendo estas líneas tengo lagrimas de 

felicidad en los ojos. Sin duda que a pesar de 
estos años con pandemia y de lo mucho que 
han sufrido muchas personas, contar con la 

oportunidad de vivir dicho momento con mis 
seres queridos es un regalo inigualable. 
En resumidas cuentas, fue un día muy 

agradable en el cual el Covid-19 no estaría, ese 
día fue de nosotros la generación 2017 de 

Historia de la FES Acatlán. 

Parte de las recomendaciones para todas 
aquellas personas que asistieron fue el uso del 
cubrebocas, así como evitar en la medida de lo 

posible las aglomeraciones de personas. 

 


